

9月19日 八重瀬町敬老会

八重瀬町中央公民館具志頭分館で八重瀬町敬老会が開催され、長寿をお祝いました。八重瀬町文化協会による演舞や港川保育園の園児たちによるエイサーなどの披露で、笑顔でほっこりとした時間を過ごしました。



9月20日

東風平小音楽部 金賞W受賞!

東風平小学校音楽部が第43回沖縄県バンドフェスティバルと第64回沖縄県合唱コンクールにおいて金賞を受賞し、県代表として各九州大会へ派遣されることが決定しました。新垣町長と玉榮教育長を表敬訪問し、大会の結果報告と、素晴らしい合唱を披露してくれました。



9月30日 八重瀬町・与那原町 学校給食センター協議会 調印式

八重瀬町と与那原町共同での新学校給食センター建設に向けて、両町議会の議決を経て、八重瀬町・与那原町学校給食センター協議会の調印式が行われました。新たな学校給食センターでは、課題であった児童生徒増加に対応した食数に見合う調理場面積の確保や、「学校給食衛生管理基準」に準拠したドラインシステムの導入を進めていく予定です。



9月8日 青年野球大会 ひまわり 優勝



第17回八重瀬町青年野球大会が東風平運動公園野球場で開催されました。町内在住の青年達が猛暑の中、熱戦を繰り広げ、決勝戦でこうけんと戦ったひまわりが8対4で制し、見事優勝を飾りました。優勝したひまわりは町代表として沖縄県青年野球大会へ派遣される予定です。



9月3日 人権教室



八重瀬町の人権擁護委員による人権教室が具志頭小学校2年生を対象に開催されました。児童らは、人権啓発アニメを鑑賞した後、みんなが仲良くするためには何をしたら良いか話し合ったり、友達の良いところを発表したりしました。講師の渡口慎也委員は「一人ひとり違って、みんないいところを持っている。自分のことだけではなく、相手のことも考えるおもいやりのところを持つことは大切なことです」と伝えました。

9月19日 JICA派遣活動報告



エチオピアへ稲作振興の技術支援で国際協力機構(JICA)より専門家として派遣された大城健さん(字当銘、写真中央)が2年の派遣期間を終え、新垣町長へ活動報告を行いました。大城さんは、県庁勤務時代に作成した稼働コストの試算プログラムを活用し、稲作機械の導入による省力化・低コスト化効果を明らかにするなど活動に貢献しました。「現地で働いて、やりがいをととても実感した。若い世代から国際貢献をしたいという人たちがもっと出てくれたら嬉しい」と話しました。

9月17日 祝・新百歳 表敬訪問



今年百歳になられた嘉数幸さん(字宜次)が新垣町長を表敬訪問しました。嘉数さんは、「公民館で行う健康体操やゴルフの活動、味噌汁が健康に繋がっている」と話しました。また、ご自身で作詞した旧東風平町まわり歌という東風平地区の字に関する歌を披露しました。「次の目標は、できたらもう50年は生きたい」と元気に話しました。

